

Auch für 2016 gilt es für den Jugendclub (jFCF) wieder den Gewinner des "Bild des Jahres" Preises zu verkünden:

Herzlichen Glückwunsch an [David Büttner](#) , dessen beeindruckendes Schwarzweiß-Bild aus den Alpen während unserer jFCF-Burger-Jahresabschluss-Schlemmerei unter allen "Bildern des Abends" des vergangenen Jahres auf den ersten Platz gewählt wurde.

Belohnt wird das Ganze mit einem DIN A2 Fine-Art-Print des Bildes. Viel Spaß damit, David!{multithumb thumb_width=800}{multithumb thumb_height=500}



